

En el juicio sobre la red de prostitución infantil de Valencia

Ayer finalizaron los interrogatorios de los 32 procesados presentes

Mañana declararán las menores

REDACCIÓN

Valencia.— Los 32 procesados presentes en el juicio, de los 35 encartados en el sumario, ya han prestado declaración en la vista que se sigue en la Audiencia Provincial de Valencia por la existencia en esta provincia de una supuesta red de prostitución infantil.

Para los encartados, las acusaciones pública y particular solicitan provisionalmente penas que suman 269 años de privación de libertad y 242 de inhabilitación especial, multas por más de dos millones y otros varios como indemnizaciones.

La vista se había iniciado ante la Sala Segunda de lo Penal el pasado lunes, y aunque para ayer se había previsto jornada inhábil, se celebró sesión con el fin de que mañana se pueda reanudar el calendario señalado con las pruebas testifical y pericial, ya que a partir de esa fecha están citados los 29 testigos y 3 peritos.

Ayer era especialmente esperada la declaración de Santiago González Díez, que en las fechas de autos era primer teniente de alcalde socialista del Ayuntamiento de Burjasot (Valencia), y al que

se acusaba de haber participado con otros procesados en una fiesta en las que estuvieron presentes varias menores.

El ex concejal dijo haber estado en dicha fiesta pero no haber tenido contacto sexual con ninguna de las muchachas, a las que calculó, por su aspecto, unos 19 ó 20 años de edad.

Negó haberles facilitado drogas o alcohol, reconoció haber leído anuncios en prensa donde se ofrecen muchachas jóvenes, y dijo que la publicación de estos hechos que se ven en la causa le habían obligado a marchar de su pueblo, ya que, entre otras cosas, sus hijos tuvieron que dejar el colegio.

El trabajo del que vivía —la concejalía— tuvo igualmente que dejarlo y dedicarse a un negocio en Valencia.

También declaró otro de los acusados de participar en esa fiesta, José Miguel Núñez Pérez, así como la supuesta dueña de una «casa de citas», María Fornés Guinart, alias «Maika», quien dijo que el piso donde se le detuvo lo alquiló para, ella y otras mujeres, recibir a amigos fijos, no a clientes accidentales, y que jamás tuvieron chicas contratadas.

Vicente Polo Durá, co-propietario de un club de alterne, dijo que él cobraba arriendo, pero no intervenía, como tampoco en el piso superior comunicado, donde la esposa del declarante tenía una «casa de citas» que luego regentaba una sobrina, Elvira Sempere Cerdá, quien dijo que no entraron menores en el tiempo en que sustituyó a su tía, la cual no declaró por padecer enfermedad mental.

El resto de procesados —Fernando Blat de Fábregues, Consuelo Cervera Fabra, María Luisa Abril Carrascosa, Celio Moratalla Sais y Graciela Tomás Bailach— son dueños que alquilaban pisos o establecimientos donde se acusa de ejercer la prostitución, pero todos indicaron haber hecho los contratos a través de agencias o de un abogado y desconocer tales actividades.

Fernando Blat dijo que lo había alquilado para masajes y sauna, no como vivienda, ya que lo tenía declarado como local de negocios, pues anteriormente había ocupado ese inmueble la oficina de la Unión General de Trabajadores del Metal.

Poco después del mediodía, se suspendió la sesión, para reanudar

el juicio mañana, con la declaración de las niñas víctimas de la supuesta red de proxenetismo.

Las dos últimas sesiones han sido las más animadas y celebradas por el público, con situaciones ligeramente pintorescas, como la del procesado que, para indicar que las niñas aparentaban más edad, dijo «mi mujer tiene 29 años y tiene bastante menos pecho que aquéllas». Este mismo procesado dijo que no volvió porque había adquirido una enfermedad venérea, y otro de los deponentes señaló el pasado viernes que frecuentaba a veces mujeres públicas y que, sobre el precio, «a más higiene es más caro».

Al comienzo de la sesión de ayer, y por orden de la presidencia, se puso inconvenientes para realizar fotografías en los pasillos del Palacio de Justicia, lo que provocó las protestas de algunos informadores. La Asociación nacional de informadores gráficos de prensa protestó por las pocas «facilidades» que están teniendo sus asociados para cumplir con su trabajo, ya que desde que se inició el juicio han sido agredidos dos cámaras de televisión y una fotógrafa.

Un joven de color, hallado muerto en un campo de Salt

Salt.— El cuerpo sin vida de un joven de raza negra fue hallado, el pasado viernes, en un campo próximo al Hospital Psiquiátrico de Salt.

Al ser hallado, el cadáver estaba en avanzado estado de descomposición, por lo que, según fuentes policiales, será difícil establecer las causas de la muerte, aunque el cuerpo no presentaba signos de violencia.

La policía continuaba ayer las gestiones encaminadas a identificar al joven fallecido, por lo que tenía previsto entrevistarse con el personal del Hospital Psiquiátrico de Salt, institución a la que pertenece el campo donde se encontró el cadáver.

Aprehendidos 266 gramos de hachís en Caldes

Caldes de Malavella.— La Guardia Civil de Caldes de Malavella tuvo conocimiento, el pasado viernes, de que una furgoneta Ebro de matrícula GE-4767-M se encontraba estacionada con las puertas abiertas a la altura del Novotel.

Tras reconocer el vehículo, propiedad de un vecino de Masarach, en su interior se encontraron unas bolsas que contenían 266 gramos de hachís y un colchón, apreciándose distintas manchas que pudieran ser de sangre.

POUS PER AIGUA ATENCIÓ

NO PAGUEU MÉS PER LA MATEIXA FEINA
CONTRACTEU ARA EL VOSTRE POU A
PARTIR DE 4.500 PTES./METRE AMB
AIGUA (ENTUBAT)

PERFORACIONS A ROTOPERCUSIÓ
PNEUMÀTICA EN TERRENYNS DE ROCA

**FRANCESC
VERDAGUER
DURAN.**

POUS I PERFORACIONS.

Mas Guèmol, 14
Tel. 57 07 71
BANYOLES

La OMS iniciará un programa europeo de lucha contra el SIDA

Brujas (Bélgica).— La Organización Mundial de la Salud (OMS) pondrá en práctica un programa de información sobre el SIDA (Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida) en Europa, donde estima que hay alrededor de seis mil quinientos enfermos y varios cientos de miles de portadores de la enfermedad.

Este programa fue decidido durante esta semana en el congreso del Comité regional europeo de la Organización Mundial de la Salud, celebrado en la ciudad belga de Brujas.

La Organización Mundial de la Salud cuenta con un presupuesto

de 50 millones de dólares para su campaña de lucha contra el SIDA, según informaron fuentes de la organización.

Las mismas fuentes explicaron que el programa de acción consiste, en líneas generales, en recopilar información en distintos países, en especial los más afectados, destacando entre éstos la región africana del sur del Sáhara.

El programa para Europa tendrá por objetivo obtener mayor información sobre la evolución del virus, no sólo de los enfermos del SIDA, sino también de los portadores de la enfermedad.

Un accidente provoca cuantiosos daños en el túnel internacional

Portbou.— Un tractor de los ferrocarriles franceses descarriló, el pasado jueves, en el túnel internacional ubicado entre Portbou y Cervera, provocando cuantiosos daños en el trazado ferroviario.

A consecuencia del accidente, el tráfico de mercancías quedó suspendido desde las 10 de la noche del pasado jueves hasta las cinco de la tarde del viernes.

A L'ESCALA I BELLCAIRE



PVP 4.400.000 ptes.

CONSTRUCTOR PROMOTOR



XALET individual 200-300 m² terreny. 2 o 3 habitacions i garatge. Jardí i tanques. Servei d'aigua i llum. Piscina i tennis comunitaris. Crèdit 70%. Rendibilitat màxima amb lloguers.

- * Disposem de diversos tipus de cases i d'apartaments
- * Demaneu informació sense compromís



NOM

ADRESSE

TEL.

C/. Avgda. Montgó, 4
C/. Port, 20

L'ESCALA Tel. 77 04 17
L'ESCALA Tel. 77 26 61